

Zur Gemeindeverwaltung wieder ohne Termin

Ab Montag, 02. Mai 2022 öffnet die Gemeindeverwaltung zu den üblichen Öffnungszeiten Ihre Tür wieder für alle Bürgerinnen und Bürger ohne Terminvereinbarung. Die vergangenen Wochen haben allerdings gezeigt, dass bei aufwändigeren Anliegen eine Terminvereinbarung sinnvoll ist, weshalb dies auch weiterhin erbeten wird. Für alle Bürgerinnen und Bürger können so längere Wartezeiten vermieden werden. Ebenfalls gilt für den Zutritt der Verwaltungsräume keine Pflicht zum Tragen einer Schutzmaske. Da diese jedoch nach wie vor einen sinnvollen Schutz bietet, empfehlen wir weiterhin den Schutz durch eine medizinische oder FFP2 Maske. Ein Impf- oder Genesenennachweis ist nicht mehr zu führen. Halten Sie bitte auch weiterhin einen gesunden Abstand. Danke für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation.

Ihr Rathausteam